



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

21. April 2017

Freizeit & Feste, Homepage

Das Freizeitgelände „Unter den Eichen“ öffnet

Eine der beliebtesten Freizeiteinrichtungen Wiesbadens, das Freizeitgelände „Unter den Eichen“ öffnet am Mittwoch, 26. April, die Türen.

Durch den herrlichen Baumbestand ergeben sich dort lauschige Plätzchen zum Erholen und Ruhen. Aber auch für Familien hat das Gelände einen besonderen Charme und kann sich sehen lassen.

Das Freizeitgelände ist in der Vorsaison (April und Mai) Mittwoch bis Sonntag von 12 bis 19 Uhr, in der Hauptsaison (Juni, Juli, August) täglich von 9 bis 20 Uhr und in der Nachsaison (September) täglich von 11 bis 20 Uhr geöffnet.

+++